

Isabel García Izquierdo: "La matrícula en másteres crece un 11% durante los últimos años" - Mediterráneo - 18/04/2017

«La matrícula en másteres crece un 11% durante los últimos años»

Isabel García Izquierdo

Másteres oficiales y propios de la UJI

REDACCIÓN
especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

DAMIÁN LLORENS

--¿Cuál es la situación de los estudios de posgrado?

-El posgrado en la UJI podemos decir que goza de buena salud. En los últimos años hemos asistido a un aumento del alumnado matriculado en máster universitario de aproximadamente el 11% y de un ligero aumento del estudiantado de máster propio. La UJI oferta ahora 19 másteres propios y 44 oficiales, de los cuales 15 son interuniversitarios y cuatro poseen atribuciones profesionales. Por lo que respecta a la modalidad, 33 se ofertan en la modalidad presencial y otros 11 son semipresenciales o a distancia. Asimismo, es destacable la existencia de cuatro másteres con sellos de calidad internacional (un EUR-ACE, un EMT y dos Erasmus Mundus).

--¿En qué aspectos debe pensar el alumnado antes de elegir?

-Depende del objetivo que persigan con la realización del máster. Si el propósito es acceder a profesiones reguladas, deberían escoger alguno de los másteres universitarios habilitantes. En caso de que persigan la profundización de conocimientos o el reciclaje profesional, deberán centrarse más en el diseño del máster y sus contenidos. En cualquier caso, siempre hay que tener en cuenta las exigencias que se solicitan para cada título.



► Isabel García Izquierdo es la responsable del Vicerrectorado de Estudios.

--¿En un futuro inmediato se van a plantear algunas modificaciones en el ámbito de la legislación o en la oferta?

-La universidad pública de Castellón se dotó en el año 2015 de una nueva normativa de los estudios oficiales de máster que incorpora la necesidad de revisar la oferta cada trienio, siempre en función de diferentes parámetros. De modo que de la aplicación de esta normativa se podrán derivar modificaciones, que pasarían por la extinción de algunos títulos y, al mismo tiempo, la puesta en marcha de nuevas propuestas.



Isabel García

VICERECTORA DE ESTUDIOS

«La UJI ha participado en la reacreditación de 31 másteres y la evaluación ha sido favorable»

--¿Se han realizado evaluaciones de las titulaciones?

-La Universitat Jaume I ha participado en los últimos tres años en la reacreditación de un total de 31 de los 44 másteres oficiales y en el 100% de los casos ha obtenido evaluaciones favorables. En ese sentido, podemos afirmar que el resultado de las evaluaciones externas hasta este momento ha sido un todo un éxito. ≡